まちかどトピックス



ワクチンで 笑顔の日常 取り戻そう

5月より、パーフェクト リバティー教団 (PL) 錬成会館およびすばるホールで 65 歳以上を対象に新型コロナワクチンの集団接種が始まりました。

18日、接種会場のすばるホールで接種を受けた人は、「不安だったけどあっという間に終わった」「思っていたより痛くなかった」と安心した表情で話していました。

若者のアイデアで新しい富田林を創造

5月9日、Topic (きらめき創造館)で、「若者会議オリエンテーション」がリモートで開催されました。参加者からは「富田林の未来を考える機会を持てることが嬉しい」「高校生・大学生・留学生の視点で提案したい」などの意気込みが語られました。たくさんの応募より選ばれた本市に関わりのある25人の若者が、市に提案する施策を検討します。自由な発想での提案を期待しています。



新たな大型防災倉庫を設置しました

4月19日、エコール・ロゼの駐車場で、市の新たな防災倉庫の設置および防災用品の寄贈式が挙行されました。これは、本市と包括連携協定を締結したエコール・ロゼを運営する関西都市居住サービスより、建設用地として駐車場の一角を無償貸与いただいたもので、完成とともに防災用品も寄贈いただきました。備蓄品目を増やすことで、本市の防災力はより向上することとなります。

今年もポピーが満開に咲きました

4月下旬、大阪府に緊急事態宣言が発令される中、閉園中の農業公園サバーファームでは、お客さんのいない園内を、ポピーたちが一面に咲き誇っていました。

昨年に引き続き、恒例のポピー祭りが中止となった同園ですが、季節の花々を皆さんにお楽しみいただけるようになることを願いつつ、ポピーたちは静かに風に揺られていました。

